



Pérez-Llorca abrirá oficina en Lisboa

El despacho de abogados [Pérez-Llorca](#) prepara su expansión en Lisboa que contará con oficina y equipo propios. Con este movimiento, la firma continúa con su propuesta de crecimiento internacional.

El bufete dispondrá de un edificio completo en la zona *prime* de Lisboa, en concreto en la calle Barata Salgueiro 21. Se trata de un edificio singular de **más de 2.000 metros cuadrados que se adaptará a las necesidades del despacho**, para el que se estima que las obras de acondicionamiento terminen a finales del primer semestre de 2024.

Internacionalización de la firma

La oficina de Lisboa, desde la que se practicará Derecho portugués, buscará incrementar el trabajo que el bufete ya venía realizando en este mercado para así abarcar toda la Península Ibérica y apoyarse en las sinergias que de ambos países surjan para **poder ofrecer a clientes un asesoramiento global en sus operaciones y disputas**. Asimismo, esta oficina servirá de puente para reforzar la relación de la firma con el mercado brasileño ...